

## Escribanos fueron recibidos por el STJ, en una reunión protocolar muy positiva

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 10 Marzo 2020 10:21



Ministros del Superior Tribunal de Justicia recibieron en audiencia protocolar a las autoridades del Consejo Directivo del Colegio de Escribanos de Formosa.

El encuentro tuvo lugar ayer en horas de la mañana en el salón “Manuel Belgrano”, donde el presidente de la Corte Provincial, Marcos Bruno Quinteros y los ministros Guillermo Horacio Alucín y Ariel Gustavo Coll mantuvieron una amena charla con la titular de la entidad colegiada, María Eugenia Beatriz Cosenza, el vicepresidente David Cuño y la escribana Miriam Budiño.

Durante la reunión, que discurrió en un marco de cordialidad, se analizaron varios puntos vinculados al quehacer del notariado en la provincia, en lo que tiene que ver con la actividad del STJ como órgano de superintendencia, además de cuestiones relacionadas con el trabajo que desarrollan los jueces de Paz, puntualmente referido a certificaciones y otras documentaciones que se expiden en dichas dependencias judiciales.

Asimismo, invitaron al STJ y en general a magistrados y secretarios, sobre todo del fuero Civil, a participar del Ateneo Notarial que se llevará a cabo en el Colegio de Escribanos de Formosa, el próximo 15 de Mayo del corriente año.

Sobre este tema, expresaron el interés de los organizadores del evento de recepcionar puntos específicos que sean de interés del Poder Judicial para ser incluido en el programa y tratarlos posteriormente durante la exposición y debate.

Es intención del Colegio de Escribanos que este Ateneo se convierta en un foro de discusión

## **Escribanos fueron recibidos por el STJ, en una reunión protocolar muy positiva**

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 10 Marzo 2020 10:21

---

sobre cuestiones vinculadas entre ambas partes; es decir el trabajo propiamente dicho de los escribanos que tiene directa incidencia en el ámbito judicial.